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Ausbau der Boulderhalle an das Kletterzentrum „Pfalz Rock„ 
hier: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
in der ersten Sitzung des Sportstättenbeirates wurde im Rahmen der Aufstellung der 
Prioritätenliste durch die Verwaltung ausgeführt, dass der Ausbau der Boulderhalle noch 
nicht entscheidungsreif sei, da noch kein Bauantrag gestellt und auch Grundstückfragen 
zu klären seien. 
 
Der Vorstand des DAV Sektion Frankenthal e. V. ist bereits im November 2017 nach 
schriftlicher Anfrage im Hinblick auf Erwerb der Patenschaftsfläche nördlich der Halle 
zum Ausbau der Boulderhalle an die Verwaltung herangetreten. 
 
Hierzu wurde auf Anraten der Verwaltung eine Bauvoranfrage gestellt. 
 
Der Verein hat seit dieser Zeit über Wochen und Monate Gespräche mit unterschied-
lichsten Stellen geführt, mit Mitgliedern des Stadtvorstandes, der Verwaltung, den Stadt-
werken, der ADD in Bezug auf eine Förderung steht der Verein auf der Förderliste und in 
Projektbesprechungen mit dem Institut für Sportentwicklung (ISE). Hier wurde sogar der 
Ausbau der Boulderhalle begrüßt und positiv bewertet im Hinblick auf die Sportland-
schaft nicht nur in Frankenthal, sondern in der gesamten Vorderpfalz.  
 
Zuletzt wurde im Dezember l. J. von Verwaltungsseite mündlich mitgeteilt, dass die offe-
nen Fragen geklärt seien, wie z. B. die Nutzung der Parkplätze der Feuerwehr, da für 
diese im Norden des Grundstücks neue Parkbereiche zur Verfügung gestellt werden sol-
len. Die Verwaltung wolle sich schnellstmöglich in dieser Angelegenheit mit dem Verein 
in Verbindung setzen. 
 
Jedoch gibt es bis zum heutigen Tage immer noch keine Klarheit für den Verein. Telefo-
nische Nachfragen und Gesprächsangebote blieben unbeantwortet. Ein Bauantrag kann 
bis dato immer noch nicht gestellt werden, da eine verlässliche Grundstückszusage 
durch die Verwaltung noch aussteht.  
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Wir fragen daher die Verwaltung:  
 

1. Bis wann ist in dieser Angelegenheit mit einer Entscheidung zu rechnen?  

2. Was sind die Gründe für diese Verzögerungen?  
 
Mit freundlichen Grüßen  
Aylin Höppner 
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